

LE CAPITALISME RAVAGE LA PLANÈTE, SEULS LES TRAVAILLEURS PEUVENT LA SAUVER

LES CATASTROPHES SE SUCCÈDENT ET S'ACCÉLÈRENT

La température s'emballe, les méga-feux dévorent des régions entières, les cyclones ravagent tout sur leur passage et les sécheresses détruisent les récoltes. Des catastrophes qui n'ont rien de naturel : derrière, se cache un capitalisme avide de profits qui engendre famines, migrations forcées et provoque la mort de millions de personnes parmi les plus vulnérables. Pendant ce temps, les gouvernants et chefs d'État, leurs capitalistes et leurs experts amusent la galerie. Chaque année se tient leur COP, on en est aujourd'hui à la trentième à Belém, sans que rien de fondamental ne change. Et pour cause, ce spectacle repoussant et dérisoire est organisé par des pompiers pyromanes tout juste capables d'accuser les classes populaires de consommer mal, quand ce sont eux qui produisent n'importe quoi n'importe comment, nous empoisonnent et saccagent la planète. Quant aux plus riches, ils continuent tranquillement de traverser le monde en jet et émettent en quelques dizaines de minutes plus de CO₂ qu'un travailleur au cours de toute sa vie...

MACRON, LULA : DERRIÈRE LES DISCOURS, LES LOBBIES POLLUEURS

Macron se pose en champion du climat, mais a pris dans ses bagages un représentant de TotalEnergies, un des plus grands pollueurs de la planète. Lula, le président du Brésil qui accueille cette COP 30, promet de sauver la forêt amazonienne, mais ne fait rien de sérieux contre les coupes sauvages et les industriels qui la fragilisent, et a prévu des explorations pétrolières dans la baie de Rio...

Les dirigeants des États prétendent vouloir sauver la planète, mais ils sont sous la coupe des grands groupes capitalistes et valident les projets de nouveaux forages, de nouvelles mines, de nouvelles routes d'export! Ils parlent de « transition écologique » pendant que la chasse au pétrole et au gaz se poursuit, et s'élargit désormais aux terres rares nécessaires aux batteries

électriques... Une chasse aux minerais qui provoque de nouvelles rivalités meurtrières, comme en République démocratique du Congo, où les différentes puissances impérialistes s'affrontent par populations locales interposées.

LE PEN, TRUMP : UNE DÉMAGOGIE ANTI-ÉCOLO POUR SERVIR LES MÊMES LOBBIES POLLUEURS !

De Trump à Le Pen, l'extrême droite s'élève contre une « écologie punitive » qui générerait des taxes touchant avant tout les pauvres. Mais le premier à avoir multiplié les taxes, c'est bien Trump, pour des raisons qui ont tout à voir avec la préservation des profits des capitalistes. Ce ne sont pas ceux qui dénoncent la crise climatique qui sont responsables des licenciements, mais les dirigeants de Stellantis et autres Arcelor-Mittal! Les gouvernements des pays riches, comme en France, appliquent déjà la même politique que celle de l'extrême droite au pouvoir et dénoncent les migrants. Ce sont pourtant la misère et les famines générées par les catastrophes climatiques qui obligent des millions de personnes à chercher leur survie dans l'exil, sans parler des guerres et des génocides conséquences de la course au pétrole et aux minerais des capitalistes.

LE CLIMAT ET LA BIODIVERSITÉ ENTRE NOS MAINS, PAS ENTRE CELLES DES RICHES !

Ni Macron ni Lula, ni leurs opposants réactionnaires ne sauveront quoi que ce soit. Tant que quelques-uns décideront pour tous, tant que la course à l'accumulation primera sur les besoins humains, la planète continuera de sombrer. Il faut retirer aux possesseurs de capitaux ce droit aberrant de décider ce qui sera produit et dans quelles conditions. Il faut mettre un terme à une production orientée pour les profits de quelques-uns, et l'organiser en fonction de nos besoins. Si c'étaient les travailleurs qui prenaient en main l'organisation de la société, alors l'humanité irait mieux. Et la planète aussi!

N'EMPIREZ PAS LES HORAIRES !

Les horaires du remplissage imposés il y a quelques années donnent du fil à retordre aux chefs. Un groupe de travail a commencé la tâche ardue de réfléchir à une nouvelle organisation. On sent déjà le coup venir où ça va se faire sur le dos des travailleurs. Un conseil : il vaut mieux rester en l'état qu'empirer notre quotidien ou nos salaires !

RECETTE DE CHEF :

Lorsqu'un ouvrier met au devant une problématique rencontrée, feignez l'étonnement. Exclamez vous que vous n'êtes pas au courant ! Les ouvriers n'y verront que du feu ! ...

Ou mettront le feu, qui sait ?

GRIGNOTAGE DE CONGÉS

Changements des règles du Kélio par ci, et toujours du grignotage de congés par là ! Et le patron se cache derrière une application pour échapper aux critiques. On serait curieux de voir son Kelio et son usage de RTT, parce qu'on le voit jamais sur ligne le grand chef... Et qu'il soit là ou non, ça ne fait aucune différence. Alors attention à l'indigestion !

LE PETIT MAGOT DE SARKOZY

C'est *Le Canard enchaîné* qui le révèle. L'arrêt remettant Sarkozy en liberté sous contrôle judiciaire détaille ses revenus. Pas triste : pour 2023, 637 791 euros de salaire, 152 906 euros de retraite, 1 331 056 euros de revenus immobiliers et 2 342 008 de revenus non commerciaux, soit un total de 4 514 512 euros. Et dire que certains de ses partisans avaient organisé une cagnotte pour l'aider à cantiner en prison !

MEETING DU NPA

Licenciements, austérité, militarisme, génocide à Gaza... Les capitalistes nous font la guerre, organisons-nous pour les renverser !

**Samedi 29 novembre, 19h30 Espace Charenton
327 rue de Charenton 75012 Paris**

HAUT PARLEUR

Les chefs passent leurs journées à claironner dans tous les sens. Les barres de renfort qui flanchent ? C'est que les ouvriers tapent dedans. Le transpalette est en panne ? La faute aux ouvriers qui le manient trop brutalement. En brassant de l'air et en nous cassant les oreilles, nos héros ne risquent pas d'abîmer le matériel. Mettons les en sourdine.

OUVREZ LES VANNES !

Prenez une usine, faites un test autoclave... Non. D'abord, vérifiez qu'il n'y a personne. Ça évitera à un technicien de se voir doucher à l'eau d'autoclave. Bilan : de l'eau jusqu'au -2 et une colère bien légitime. La direction est au +1, si l'étanchéité est la même partout, nous attendons la prochaine pluie avec impatience !

MERCI CHEF !

Après une étude approfondie de la rentabilité au solide, s'être battu pour des investissements, en pleine négociation pour augmenter les prix... Voilà que le « soldat » solide est sauvé. Merci grand chef ! Mais où est le personnel pour faire tourner les lignes ?

Le secret chez Cenexi : surtout pas d'embauches !

GELONS LE TRAVAIL !

Les embauches sont gelées depuis 6 mois et ça ne s'arrange pas. Bien qu'on nous ait promis que l'activité solide soit maintenue, aucune embauche n'est possible sauf à la marge ! Dans certains services, les équipes sont réduites de moitié et les patrons demandent les mêmes résultats.

Et si nous gelions le travail ?

NON AUX VIOLENCES FAITES AUX FEMMES !

Le 22 novembre, nous marcherons contre les violences sexistes et sexuelles. La manifestation partira à 14h de la place de la République. Contre toutes les violences du capitalisme, faisons front commun !

